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Question Bernard Matthey 
 
Favoriser le retour de l'orme et des ormeaux 

Les ormes ont pratiquement disparu de notre pays, victimes de la graphiose. Des tentatives sont 
faites avec succès en Europe pour planter une variété résistante, obtenue par manipulation 
génétique. Il semble aussi que des souches naturelles soient à même de produire des rejets plus 
ou moins résistants. 

Sachant son intérêt pour la biodiversité, que le canton est un propriétaire de forêt important et les 
compétences avérées des professionnels de la forêt, le Conseil d'Etat peut-il nous dire s'il 
envisage de prendre quelques mesures à même de faire revenir l'orme dans notre canton?  


